



Pau, le 21 juin 2025

Communiqué de presse : Gain de cause officiel de l'ensemble scolaire Immaculée Conception Beau-Frêne face aux calomnies portées contre sa direction et ses pratiques

Le tribunal administratif de Pau vient de rendre un jugement définitif sur le fond de l'affaire concernant les prétendues dérives ou irrégularités de l'Immaculée Conception Beau-Frêne dans son contrat d'association avec l'État : **les « manquements reprochés » à son directeur, M. Christian Espeso, en charge depuis 2013, ne sont « matériellement pas établis »**. Tout au plus, une marche pendant des heures de cours qui n'ont pas été rattrapées n'est pas, à elle seule, « d'une gravité suffisante pour justifier le prononcé d'une interdiction d'exercice des fonctions d'une durée de trois ans ».

L'Association de Soutien à l'Immaculée Conception Beau-Frêne exprime donc son soulagement devant la vérité qui est faite sur cette affaire, fruit d'un examen minutieux et impartial. **La polémique lancée le 1er février 2024** par l'article du journal Libération, gonflée et relayée par d'autres médias jusqu'au journal Mediapart encore le 30 mars 2025, **est désormais officiellement réputée sans fondement**.

Depuis la décision rendue par la juge des référés le 28 novembre 2024 de suspendre la sanction prononcée le 9 septembre par Madame la Rectrice, **les accusations de ces derniers mois n'auront cessé d'être dissoutes les unes après les autres**.

Dernièrement, **l'accusation de négationnisme par SOS Racisme à l'encontre du Directeur, classée sans suite**, témoigne d'un acharnement idéologique et médiatique sur la personne de M. Christian Espeso.

Outre les enquêtes judiciaires sur la direction et les contenus pédagogiques de l'ensemble scolaire, les enquêtes annexes menées par la Direction générale des Finances publiques (DGFIP) et par l'Union de recouvrement des cotisations de sécurité sociale et d'allocations familiales (URSSAF) n'auront fait que confirmer, en réalité, le caractère irréprochable de notre ensemble scolaire.

Souhaitons que le dénouement de cette affaire lourde et pénible pour l'ensemble scolaire mette fin aux polémiques vaines et infructueuses, afin que nous retrouvions paisiblement le sens premier de notre mission : la transmission des savoirs avec l'épanouissement humain et spirituel de nos élèves, pour former des esprits libres.

Comité de Soutien à l'Immaculée Conception Beau-Frêne

Contact : assosoutienicbf@gmail.com

06.22.85.90.67